



Les 4e s'initient au Slam

publié le 28/09/2023 - mis à jour le 29/09/2023

Durant deux demi-journées, nos élèves de 4e ont pu rencontrer l'artiste [Onizu-K](#) qui les a initié au slam. Ils ont ainsi appris à maîtriser les bases de ce style de poésie moderne, avec quatrains, rimes, allitérations et alexandrins.



Ces ateliers de slam leur ont fait travailler l'écriture, l'expression orale et également la gestuelle.





Des slam battle et des déclamations les yeux dans les yeux les ont encouragé à prendre confiance en eux face aux regards des autres.





Vous pourrez retrouver plusieurs prestations de nos élèves [en cliquant sur ce lien](#).



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.